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фотовзгляд неделизнай наших!

Ханты-Мансийский банк объявляет 
о начале акции «Прибавка к пенсии»
среди держателей социальных карт.

В акции принимают участие физические лица,
открывшие социальные карты в подразделениях
банка Тюменской области, Ханты-Мансийского
автономного округа – Югры, Ямало-Ненецкого
автономного округа, в городах Тюмень, Курган,
Шадринск, Стрежевой. На эти карты в период про-
ведения акции должно быть перечисление пенсии
из территориальных органов Пенсионного фонда
РФ.

Определение победителей акции осуществ-
ляется в два этапа:

первый этап – определение победителей
акции, открывших в декабре 2013 г. социальную
карту банка, на которую с 1 по 20 января 2014 г.
осуществлялись перечисления пенсий из терри-
ториального органа Пенсионного фонда РФ;

второй этап – определение победителей акции,
открывших социальную карту банка в январе 
2014 г., на которую с 1 по 20 февраля 2014 г. осу-
ществлялись перечисления пенсий из террито-
риального органа Пенсионного фонда РФ.

Первые 500 участников каждого этапа акции,
выполнившие вышеуказанные условия, награж-
даются единовременной поощрительной выпла-
той в размере 500 рублей на счёт своей соци-
альной карты. Более подробную информацию о
конкурсе можно узнать на сайте: www.khmb.ru
в разделе «Рекламные акции» или по телефону 
49-49-49.

Вадим АНДРЕЕВ.
П-742

акция

Корреспондент Телевидения
Нижневартовского района 
Екатерина Третяк заняла 3-е место 
на Всероссийском конкурсе 
«Энергия побед».

Финал конкурса проходил на Красной Поляне
в Сочи. На конкурс было подано почти 250 заявок
из России и стран СНГ. Участвовали спортивные
журналисты из федеральных и региональных
СМИ. Они соревновались в четырёх номинациях
– за лучшие теле-, радио-, фоторепортажи и пуб-
ликации. Екатерина стала призёром в номинации
«Лучший телевизионный репортаж» для регио-
нальных СМИ.

Вот что говорит о своём участии в конкурсе
Екатерина: «На конкурс я отправила свою спор-
тивную программу. Выпуск про любимый биатлон.
Безумно приятно, что мою работу заметили и отме-
тили. Это было действительно круто – пообщать-
ся с теми, чьи репортажи я вижу регулярно на
каналах «Россия 2», «НТВ+». У меня была воз-
можность беседовать с людьми, которые осве-
щали по 10-12 Олимпийских игр. Ну и побывать
на мастер-классах, которые проводили коммен-
таторы Виктор Гусев, Александр Шмурнов. Вот
такая маленькая мечта исполнилась!».

Конкурс проводился в третий раз. В составе
жюри известные спортивные журналисты и ком-
ментаторы – такие, как Виктор Гусев, Александр
Шмурнов, Лев Россошик.

Пресс-служба администрации 
Нижневартовского района.

Катюша 
и «Энергия побед»

Прибавка 
к пенсии

Фото Александры ГРЕБЕНЩИКОВОЙ, Елены ЕГОРОВОЙ,
Марины ЗЕЛЕНСКОЙ, Дмитрия СУББОТИНА.
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ДЕНь зА ДНёМ
окруГ

Цель в жизни является сердцевиной 
человеческого достоинства и счастья.

Константин УшинсКий.

как мы уже сообщали, 
8 декабря в 12 часов в Югре
пройдёт всеобщая акция
«сила в единстве». 
с инициативой проведения
акции выступила губернатор
Наталья комарова, а своё 
благословение на её 
проведение дал Патриарх
московский и всея руси
кирилл во время своего 
приезда в Югру. Проведение
акции в Югре также 
поддержали представители
других конфессий, 
в частности, регионального
духовного управления
мусульман.

В канун Дня рождения автономного округа югор-
чане произнесут пожелания о  благополучии и про-
цветании Югры. В этот момент мы можем пожелать
друг другу счастья, радости и удачи. 

Ханты-Мансийская епархия, члены региональ-
ного духовного управления мусульман округа,
национально-культурные автономии и диаспоры
уже откликнулись и подтвердили намерения уча-
ствовать в реализации этой инициативы.

В различных населённых пунктах Югры пройдут
флешмобы, объединённые общим девизом: «Югра
– территория добрых дел». В храмах и мечетях
верующие люди соберутся для совершения объ-
единённой молитвы. Любой человек может выразить
своё доброе отношение к Югре в любой доступной

ему форме: кто-то вместе создаст рисунок, кто-то про-
чтёт стихотворение, кто-то мысленно произнесёт
пожелания о дальнейшем процветании родного края.

Редакция газеты «Новости Приобья» присо-
единяется к акции и предлагает вам, уважаемые
читатели, поделиться своими впечатлениями о том,
как прошла акция у вас, а также рассказать о своих
пожеланиях в адрес Югры и югорчан. Ждём
ваших звонков в понедельник по телефонам: (3466) 
24-33-20, 24-10-60, 24-28-85, 61-55-23. 

Лучшие пожелания, ваши фотографии, рисунки,
стихи будут опубликованы на страницах нашей
газеты в день рождения округа – 10 декабря.

редакция газеты «Новости Приобья».
Фото из архива редакции.

Губернаторы трёх регионов – 
Ханты-мансийского автономного округа –
Югры, тюменской области и 
ямало-Ненецкого автономного округа –
подведут итоги уходящего года 
и поделятся планами на будущее.

В столице Югры главы регионов примут участие
в телемосте, который свяжет Ханты-Мансийск,
Тюмень и Салехард. Пресс-конференция будет
предварять ежегодное обращение губернатора
Югры Натальи Комаровой к депутатам Думы авто-
номного округа и жителям региона.

Телемост начнётся 11 декабря 2013 года в 9 часов
30 минут. Прямая трансляция мероприятия будет
вестись в эфире телеканала «Югра» и на сайте
регионального информационного центра «Югра».

Пресс-служба 
губернатора Хмао – Югры.

Нас свяжет мост

Правительство Югры направило 
на жилищные субсидии для молодых 
учёных 28 миллионов рублей.
восемнадцати молодым учёным, как
сообщает ипотечное агентство Югры, 
вручат уведомления о жилищных 
субсидиях. 

Льготные выплаты на покупку жилья из окружной
казны превышают один миллион рублей. Размер суб-
сидии зависит от количества членов семьи научно-
го работника.

Следует напомнить, что правительство Югры учре-
дило новую категорию «Молодой учёный» в прошлом
году. Первым участником в сентябре 2012 года стал
сургутянин, кандидат биологических наук Сургутского
государственного университета. 

Семья доцента заведующего кафедрой, кандида-
та технических наук Югорского государственного
университета Дмитрия Тея также в числе первых
подала документы для участия в программе. И уже
скоро вместе с женой и двумя маленькими детьми они
отметят новоселье.  «Мы с женой давно мечтали о
собственном доме, и теперь он у нас есть, – сказал
молодой учёный. – Считаю, что поддержка прави-
тельства позволяет повысить конкурентоспособность
вузов нашего региона и удержать перспективных про-
фессионалов научно-исследовательской сферы в
автономном округе».

По условиям программы на субсидии из окружного
бюджета могут рассчитывать молодые учёные, кото-
рые нуждаются в улучшении жилищных условий, реа-
лизуют разработки в научно-исследовательских
организациях, конструкторских бюро, высших учеб-
ных заведениях, проектных организациях на терри-
тории региона.

Наталья каЗаНова.

в храм святого Николая Чудотворца
доставили чудотворную икону святителя
Николая Чудотворца из посёлка локосово.

У этой иконы необычайная история. Она была
обнаружена на одном из чердаков жилого дома.
Хозяин дома, сбрасывая доски на землю, чтобы рас-
пилить их и сжечь в печи, вдруг почувствовал рядом
некое присутствие и взгляд на себе. Икона была абсо-
лютно чёрная, даже глубоко верующие люди не сразу
распознали её святость. Но со временем боже-
ственный образ стал проявляться, сама икона –
обновляться.

Икона пробудет в Излучинском храме до 13 декаб-
ря, и все желающие прихожане могут приложиться
к ней и помолиться.

9 декабря в посёлок приезжает владыка Павел, епи-
скоп Ханты-Мансийский и Сургутский. Он отслужит
божественную литургию, которая начнётся в 8.30.

александра ГреБеНЩикова.

молодой учёный?
Получи субсидию

Чудеса 
нерукотворные

Председатель территориальной 
комиссии по делам несовершеннолетних
и защите их прав оксана липунова 
провела выездное заседание комиссии 
в городском поселении Новоаганск. 

В работе комиссии приняли участие представи-
тели образовательных и социальных учреждений
поселения; органов внутренних дел. Вопросы,
вынесенные на рассмотрение, касались несколь-
ких аспектов. Во-первых, это административные
правонарушения, связанные с неисполнением или
ненадлежащим исполнением родителями обязан-
ностей по содержанию, обучению и воспитанию
своих несовершеннолетних детей. Во-вторых, это
правонарушения, связанные с нахождением в

общественных местах в состоянии опьянения. И,
в-третьих – правонарушения, связанные с несо-
блюдением требований к обеспечению мер по
содействию физическому, интеллектуальному, пси-
хическому, духовному и нравственному развитию
детей и предупреждению причинения им вреда.

По итогам рассмотрения материалов дел к пра-
вонарушителям были применены различные меры
воздействия: предупреждения, штрафы, постановка
на учёт в комиссию по делам несовершеннолетних.
Кроме того, в повестку работы комиссии вошло рас-
смотрение планов и результатов индивидуальной
профилактической работы с несовершеннолетни-
ми и семьями, находящимися в социально опасном
положении.

марина ЗелеНская.

соЦиум

во благо детей

Православие

ко дНЮ рождеНия окруГа

Югорчане, мы едины!

Глава администрации
Нижневартовского района
Борис саломатин провёл
совещание с главами
городских и сельских
поселений.

Среди вопросов, которые обсу-
дили на совещании: о взаимо-
действии государственного
Пенсион ного фонда с админист-
рацией района и администра-
циями поселений района по
назначению пенсий; ведении
регистрационного учёта граждан
Российской Федерации по месту
пребывания и месту жительства
с 1 января 2014 года; мероприя-
тиях программ занятости насе-
ления, реализуемых в районе в
2014 году; разработке программ
в области гражданской обороны
и чрезвычайных ситуаций в посе-
лениях района; проведении меро-
приятий, посвящённых районной
акции милосердия «Душевное

богатство».
На совещании подробно обсу-

дили взаимодействие поселен-
ческой власти с Пенсионным
фондом по вопросу оказания
помощи жителям в оформлении
документов по выходу на пенсию,
получении материнского капита-
ла и других. Чтобы лишний раз не
отправлять людей в Нижне -
вартовск, достаточно заверить
документы у главы поселения его
подписью и печатью и отправить
их по почте.

Елена Швец, директор Нижне -
вартовского центра занятости
населения, сообщила о том, что
в текущем году специалисты
центра совместно с админист-
рацией района и поселенческой
властью освоили все выделен-
ные средства на реализацию
программы «Содейст вие занято-
сти населения». Без работица в
Нижневартовском районе одна из
низких в округе, в течение года её

показатель колебался от 0,21 до
0,23 процента. В 2014 году снова
продолжат работу такие про-
граммы, как «Самозанятость»,
«Организация временных рабо-
чих мест», «Трудоустройство
граждан предпенсионного и пен-
сионного возраста» и другие. На
2014 год уже заключены согла-
шения на временное трудо-
устройство граждан и обще-
ственные работы.

Алексей Марченко, директор
МКУ «Управление по делам граж-
данской обороны и чрезвычай-
ным ситуациям», напомнил о
необходимости постоянной рабо-
ты по проведению противопо-
жарных мероприятий. На кон-
кретных примерах он показал, что
не во всех поселениях эту рабо-
ту ведут успешно.

На совещании был рассмотрен
и ряд других вопросов.

Пресс-служба администрации
Нижневартовского района.

власть

Цель на развитие
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Кто полон милосердия, непременно обладает мужеством.
Конфуций.СОЦИУм

ПЕРВоГо ДЕКаБРЯ ВСЕРоССИйСКаЯ 
ПоЛИТИЧЕСКаЯ ПаРТИЯ «ЕДИнаЯ РоССИЯ» 
оТПРаЗДноВаЛа ДВЕнаДцаТИЛЕТИЕ

День своего двенадцатиле-
тия  по всей стране решено
было отметить работой с
избирателями. не стало
исключением и городское
поселение новоаганск – 
в новоаганске и Варьёгане
единый приём вели 
депутаты Думы
нижневартовского района и
Совета депутатов поселения.

В основном поводом для обра-
щения к депутатам стали вопросы
жилищного характера: жители посе-
ления интересовались возможно-
стями расширения жилплощади,
переезда в другой населённый
пункт Нижневартовского района,
графиком сноса ветхого и непри-
годного для проживания жилья.
Один человек обратился с просьбой
установить детскую площадку.
Каждому обратившемуся будет дан
письменный ответ в установленные
законом сроки. «Жилищный вопрос
– он са мый сложный, самый не -
однозначный и по численности
таких вопросов больше, – коммен-
тирует ситуацию депутат Думы
Нижневартовского района Ольга
Дубровко. – Как будем решать –
конечно же, сделаем всё, что в
наших силах. Будем делать обра-
щения и к главе поселения, и в

управление по жилищным вопро-
сам, получим консультации в
жилищных отделах района и посёл-
ка, выйдем с вопросами на соцза-
щиту. Жи лищное законодательство
определяет строгие нормы в этой
области, но мы, как депутаты, всё-
таки должны найти пути и возмож-
ности решения проблем, которые и
предложить людям, чтобы помочь
им в данной ситуации».

Но не только приёмом граждан
в Новоаганске отметили день рож-
дения партии. В канун праздника,
тридцатого ноября, местное отде-
ление партии «Единая Россия»
организовало спортивные сорев-
нования между четырьмя первич-
ными ячейками партии в городском
поселении Новоаганск. В соревно-
ваниях приняли участие сотрудни-
ки образовательных, спортивных,
промышленных учреждений, пред-
ставители администрации и депу-
таты поселения. Скорость, лов-
кость, меткость, хорошую коорди-
нацию, слаженную работу в коман-
де – все эти качества в полной мере
удалось продемонстрировать
участникам соревнований. По ито-
гам всех эстафет победу в спарта-
киаде одержала команда «Комета»
(капитан Фуркатджон Саломов).
Второе место заняла команда

«Дружба» (капитан Елена Поль).
Третье место разделили, набрав
одинаковое количество баллов,
команды «Спорт» (капитан Дмитрий
Любименко) и «Торнадо» (капитан
Артём Хренов).

«Интересным было абсолютно
всё, – считает капитан команды-
победителя Фуркатджон Саломов.
– Эстафета, где нужно было про-
бежать между обручами и забро-
сить кольца на фишку, была самой

сложной из всех упражнений. Нам
удалось победить, так как мы
немного превосходили остальные
команды, у нас почти все участни-
ки – тренеры-преподаватели спор-
тивной школы «Олимп». Всё равно
главное здесь не победа, а участие,
борьба, спортивный азарт».

«Всё прошло достаточно весело,
интересно для болельщиков и для
нас самих, – говорит председатель
Совета депутатов городского посе-
ления Новоаганск Владимир Про -
копчук. – Приобщение к спорту – это
одно из направлений партии. Эти
соревнования мы провели для того,
чтобы своим примером показать то
отношение к физическому воспита-
нию, к здоровому образу жизни,
которое есть у нас, членов партии
«Единая Россия».

Марина ЗЕЛЕнСКаЯ.
Фото автора.

ДуШЕВноЕ БоГаТСТВо

Местное отделение нижневартовского 
района Всероссийской политической 
партии «Единая Россия» 1 декабря 
провело ряд приёмов граждан по личным
вопросам в шести поселениях: новоаганске,
Излучинске, Зайцевой Речке, Ларьяке,
Покуре и Вате.

В проведении приёмов приняли участие секретари
первичных организаций партии, главы поселений, депу-
таты Думы района, депутаты Советов депутатов посе-
лений. Всего в этот день на приём пришли 35 человек.
Наибольшее количество обратившихся – в Ларьяке (11
человек). Семь граждан пришли на приём в Излучинске,
такое же количество обратившихся в Покуре, шесть –
в Новоаганске. По два человека пришли к единорос-
сам с предложениями и просьбами в содействии реше-
нию их житейских вопросов в Вате и Зайцевой Речке. 

Кого-то волнует обустройство детской площадки, кто-

то ищет работу, кто-то изучает возможности даль-
нейшего получения образования. Словом, тематика
обращений самая разная. Условно её можно обобщить
в разделах: промышленность, строительство, транс-
порт и связь –  7, труд и заработная плата – 2, сель-
ское хозяйство и земельные отношения – 2, культура,
информация, спорт, туризм – 1, образование – 1, обес-
печение жильём – 8, предоставление жилищно-ком-
мунальных услуг – 6, социальное обеспечение насе-
ления – 2, здравоохранение – 2, деятельность пра-
воохранительных органов – 1, благодарности – 1,
совершенствование партийной работы – 1, выделение
помещения для общественной организации – 1.

Говорили люди о своих проблемах доверительно:
общественная приёмная партии работает не первый год,
и не один поднятый вопрос не остаётся без внимания.

ольга ДуРоВа, 
заместитель председателя Думы Нижневартовского района,

руководитель местной общественной приёмной местного 
отделения Нижневартовского района ВПП «Единая Россия».

Их пример другим наука

«Шар аХ шоу» – под таким 
названием в ДШИ с. охтеурье 
прошло мероприятие, посвящённое
Международному дню инвалидов.
оно дало старт проведению 
районной акции «Душевное 
богатство». 

Развлечение получилось с увлечением.
Ребята не только играли, но и принимали уча-
стие в традиционном благотворительном аук-
ционе бутербродов. В развлекательной игре
было всё, что положено – две команды и спра-
ведливое жюри. Ребята разных возрастов при-
нимали участие в интересных и необычных
заданиях. Где-то пришлось организовать моз-
говой штурм или активно поработать ногами, а
где-то подключить свои лёгкие. В большинстве
конкурсов от умения быстро и качественно наду-
вать шары зависела победа команды в целом. 

Вторую часть мероприятия посвятили тра-
диционному благотворительному аукциону
бутербродов и всевозможных угощений.
Ребята вместе с родителями сделали их дома
и сами назначили стартовую стоимость.
Самыми дорогостоящими оказались блинчи-
ки с творогом – по 37 рублей за каждый. Всего
же организаторы аукциона собрали в фонд
помощи нуждающимся жителям района в рам-
ках акции милосердия «Душевное богатство»
одну тысячу триста рублей. Сумма по сравне-
нию с прошлыми годами рекордная, отмеча-
ет администрация школы искусств.

В завершение праздника все его участни-
ки собрались за так называемым шведским
столом. Спонсором застолья выступил дирек-
тор ООО «Парус» п. Ваховск Александр
Донецков. Педагоги и учащиеся ДШИ выра-
жают огромную благодарность предпринима-
телю, а также давнему партнёру по органи-
зации мероприятия ко Дню инвалидов –
соцработнику КЦСОН «Радуга» Александре
Долгих.

Юлия СуХаноВа.

В Покурском доме культуры 
состоялось мероприятие, 
посвящённое Международному 
дню инвалидов.

Несколько лет в этот день в селе проводи-
ли аукцион – продажу лотов, предоставленных
организациями и учреждениями Покура,  и
собирали немалые суммы, которые переда-
вали в фонд помощи инвалидам. Но в этом
году решили отойти от привычной всем формы
и провели лотерею. Организациям и учреж-
дениям было предложено предоставить по
пять лотов на лотерею. Но оказалось, что жите-
ли села настолько неравнодушны к этому дню,
что предоставили очень много подарков, а
также организовали выставку-продажу кули-
нарных изделий и заготовок. 

Все с нетерпением ждали розыгрыша лоте-
реи, но для односельчан был приготовлен ещё
сюрприз. Все организации, предоставившие
подарки, подготовили и творческие номера.
Детский сад и школа, администрация и дом
культуры порадовали всех пришедших замеча-
тельными песнями. Но и это было ещё не всё.
Администрация, школа и детский сад, дом куль-
туры, «Северсвязь», ООО «Ангел», цех ЖКХ,
«Югория – Центроспас», участковая больни-
ца собрали денежные средства и передали их
счётной комиссии.

И вот кульминация мероприятия – на сцену
вызван председатель счётной комиссии для
оглашения суммы, собранной от продажи
лотереи, входных билетов и выставки-прода-
жи. Собранная сумма – 69 080 рублей, зал взо-
рвался аплодисментами, ведь эти деньги
пойдут на благое дело – помощь людям, попав-
шим в трудную жизненную ситуацию.
Благодарим всех односельчан за их добрые,
отзывчивые сердца и светлые души.

Лилия БоЧаРоВа,
художественный руководитель СДК с. Покур.

Инициативы для «Единой России»

С добром 
в сердце

Чужой беды 
не бывает
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В хорошем поступке есть всегда и доброта, и сила для его совершения.
Шарль Луи МОНТЕСКЬЕ.

К счастью, в это время недалеко от
места происшествия работал наряд
ДПС ОМВД России по Нижневартов-
скому району в составе старшего лей-
тенанта полиции Андрея Усова и лей-
тенанта полиции Виктора Лузина. Ин-

спекторы увидели, как опрокинулся ав-
томобиль, и поспешили на помощь.

«Когда я подбежал к месту происше-
ствия, – говорит Виктор Лузин, – води-
тель уже выбрался из автомобиля. Муж-
чина был в шоке и всё время повторял,

что у него в машине маленький ребё-
нок. Заглянув в салон, я увидел жен-
щину с грудным ребёнком на руках.
Мальчик очень громко плакал. Стёкла в
машине были разбиты, и я забрал ма-
лыша прямо через окно. Видимых по-
вреждений на младенце не было, но он
был легко одет, в одном костюмчике, а
на улице мороз 15 градусов. Я снял с
себя куртку, завернул ребёнка и отнёс в
патрульный автомобиль. К этому вре-
мени мой напарник уже вызвал «ско-
рую помощь», и мы, усадив пострадав-
ших к себе в машину, отправились ей
навстречу. По пути в больницу мама ре-
бёнка сказала: «Спасибо, что вы были
рядом!» – и это, наверное, самая боль-
шая благодарность за нашу работу».

Позже медицинские работники со-
общили, что взрослые участники ДТП
травм не получили, у ребёнка ушиб мяг-
ких тканей головы, переохлаждения
удалось избежать. Малышу оказана ме-
дицинская помощь. В настоящее время
его здоровью ничего не угрожает.

Благодаря чётким и профессиональ-
ным действиям сотрудников Госав-
тоинспекции попавшим в аварию
людям была вовремя оказана помощь.
Кто знает, сколько времени они могли
провести на пустынной дороге, вдали
от населённого пункта, в автомобиле
с разбитыми окнами, ожидая помощи?
И каковы могли быть последствия дол-

гого нахождения на морозе травмиро-
ванного младенца?

Кстати, в практике инспектора ДПС
Виктора Лузина такая ситуация случа-
ется не впервые. В прошлом году, при-
быв одним из первых на место до-
рожно-транспортного происшествия,
он увидел страшную картину. В иско-
рёженном автомобиле с двумя погиб-
шими людьми находилась чудом вы-
жившая маленькая девочка, её ноги
были зажаты между сиденьями. На
улице стоял тридцатиградусный мороз,
ребёнок замерзал. Собравшиеся во-
круг машины люди стояли в растерян-
ности и до приезда наряда ДПС по-
мощи ребёнку не оказали. И в тот раз
Виктор снял с себя куртку, укутал ма-
лышку, осторожно высвободил зажа-
тые ножки и отнёс отогреваться в па-
трульный автомобиль.

Протяжённость дорожной сети на
территории Нижневартовского района
более пяти тысяч километров. И ка-
ждый инспектор ДПС, длительное
время работающий на этой огромной
территории, имеет за плечами опыт
спасения людей. Каждый из тех, кто
призван обеспечивать безопасность
дорожного движения, считает своим
долгом, своей обязанностью забо-
титься о жизни и здоровье людей. Ка-
ждый из них придёт на помощь, не за-
думываясь, порой рискуя своей со-
бственной жизнью.

Татьяна АБДУЛЛИНА,
старший специалист направления по связям
со СМИ ОМВД России по Нижневартовскому

району, капитан внутренней службы.

Вечером 3 декабря на 22-м километре автодороги Нижневартовск
– Радужный произошло дорожно-транспортное происшествие.
Житель п. Новоаганск, управляя автомашиной «Хонда», допустил
занос автомобиля на проезжей части, с последующим
опрокидыванием в левый придорожный кювет. В салоне
автомашины, кроме водителя, находилась его семья – жена
и четырёхмесячный ребёнок.

Спасибо за службу, ребята
ПОСТУПОК

Поэтому, оказавшись в субботу
в кабинете дежурного участко-
вого Излучинского ПОМа, я осо-
бенно остро почувствовала не-
уместность своего присутствия
здесь. Дежурить в этот день вы-
пало участковому Константину
Шайдурову, хорошо знакомому
жителям района с тех пор, как
спас тонувшего в котловане че-
ловека.

– Выходные у нас бывают до-
вольно беспокойными, – поде-
лился Константин Викторович.
– Как правило, происходит до-
вольно много вызовов на слу-
чаи пьянства, бытовых кон-
фликтов и тому подобные.
Умеют наши люди организовать
свой досуг.

И правда, едва только разо-
шлись сотрудники ПОМа с
утреннего развода, как их вы-
звали в один из жилых домов, в
подъезде которого дети обнару-
жили спящего мужчину. Оче-
видно, хорошо подгуляв нака-
нуне вечером, мужчина не сумел
добраться до места ночлега, и
его сморило сном прямо на лест-
нице.

По ходу дела выяснилось, что
человек приехал из братской ре-
спублики навестить родственни-
ков, да так и задержался в наших
краях без регистрации, прописки
и работы. По факту привода
участковый составил протокол и
отправил задержанного к на-
чальнику участкового пункта, ко-
торый и должен был принять ре-

шение, что делать с нарушите-
лем дальше. Зачастую такие пра-
вонарушители отделываются
штрафом, но вполне могут под-
вергнуться административному
аресту. А если подобные приводы
в участок повторяются, то чело-
века могут и вернуть, так сказать,
на родину – туда, откуда он при-
был.

Больше всего меня удивило
количество формуляров, кото-
рые заполнил Константин Вик-
торович. Мне удалось насчи-
тать порядка десяти бланков.
На вопрос о том, почему так
много, он пояснил:

– Сейчас такие требования.
Здесь протокол, постановление,
объяснение, копия паспорта и
так далее. Когда мы задержи-
ваем людей, совершивших
более серьёзные проступки,
приходится оформлять ещё
больше документов.

Майор полиции Константин
Шайдуров пришёл на службу в
июле 2001 года. Начинал, как и
многие его коллеги, с па-
трульно-постовой службы,
затем работал в отделе дозна-
ния. И уже с сентября 2012 года
стал участковым уполномочен-
ным.

Его рабочий день официаль-
но начинается с половины де-
вятого утра. Однако зачастую
официальное начало не совпа-
дает с фактическим. И это не-
удивительно, ведь на участке
№ 3, который подведомствен

Константину Викторовичу, на-
ходятся жилые дома, торговые
ряды, мегамаркет, гостиница
«Зори Ваха», здание мирового
суда и другие объекты, тре-
бующие достаточно присталь-
ного внимания.

Не успел Константин Шайду-
ров закончить оформление од-
ного задержанного, как с дачного
участка привезли бригаду рабо-
чих, строивших кому-то домик. У
них не обнаружилось не только
регистрации и разрешения на ра-
боту, но и с русским языком ока-
зались серьёзные проблемы.
Участковый долго пытался выяс-
нить, кто нанял на работу приез-
жих, но так и не получил вразу-
мительного ответа. Пришлось
грузить компанию в машину,
чтобы они показали объект, ко-
торый строили, а уже по кон-
кретному адресу через предсе-
дателя дачного кооператива уста-
навливать, кому принадлежит
дом.

И снова – вопросы, ответы,

протокол... И с раннего утра не-
умолчные звонки сотового и
стационарного телефонов...

– Сегодня ещё достаточно
спокойно, – нашёл в этой суете
время прокомментировать
происходящее Константин Вик-
торович. – У нас бывают дни и
потяжелее.

Время подходило к обеду, а
вереница людей, звонков и до-
кументов всё никак не заканчи-
валась.

Правда, вызовов на проис-
шествия больше при мне не по-
ступало.

Я не стала дожидаться окон-
чания рабочего дня. Да и моё
присутствие явно смущало
участкового, хотя он со всей де-
ликатностью и старался не дать
мне этого понять. Пожелав
участковому Шайдурову удач-
ной службы, я ушла с ощуще-
нием головокружения, словно и
вправду побывала на карусели.

Наталья СТАБРОВА.
Фото автора.

Служба участковых уполномоченных полиции – дело
хлопотное. А те дни, когда им выпадает дежурить,
вообще похожи на сорвавшуюся с тормозов
карусель, в круговерти которой бывает некогда
выпить чашку горячего чая, а не то что беседовать
с так некстати пришедшим корреспондентом.

Неспокойный спокойный день
ЕСТЬ ТАКАЯ ПРОФЕССИЯ

В УМВД России по
Ханты-Мансийскому ав-
тономному округу – Югре
продолжает действовать
официальный web-сайт в
сети Интернет.

На сайте размещена
разноплановая информа-
ция о деятельности орга-
нов Министерства внут-
ренних дел по округу, в том
числе об ОМВД России по
Нижневартовскому рай-
ону.

Здесь вы можете узнать,
кто является вашим участ-
ковым уполномоченным
полиции, как ему позво-
нить, и даже увидеть его
фотографию, ознакомить-
ся с порядком отбора кан-
дидатов в высшие учебные
заведения МВД РФ.

На «Главной» стра-
нице существует раздел
«Приём обращений»,
здесь можно обратиться
к начальнику УМВД по
ХМАО – Югре, оставить
сообщение или заявле-
ние по факту нарушения
законности либо пожало-
ваться на неправомер-
ные действия сотрудни-
ков полиции.

Кроме этого на сайте
есть разделы: «Правовой
ликбез», «Спасибо за
службу», «Нет – корруп-
ции» и «Работа общест-
венных советов».

Адрес официального
интернет-сайта УМВД по
ХМАО – Югре: 86.mvd.ru

Пресс-служба ОМВД
России

по Нижневартовскому
району.

Полиция
на сайте

ПОЛЕЗНО



№ 135 (4165), суббота, 7 декабря 5 стр.

Какой бы ни была ваша цель, вы сможете её достигнуть, 
если только захотите потрудиться. 

Опра Уинфри.КАЛЕЙДОСКОП

Деятельность детско-молодёжной
студии настолько разнонаправлена,
что затруднительно даже решить, с чего
начать о ней повествование. На первый
взгляд, кажется, что о студии уже
знают и в посёлке, и в районе, и даже
за пределами района и округа. А с дру-
гой стороны, хочется, чтобы люди
больше узнали о том, как работает это
творческое объединение.

Все значимые мероприятия центра
дополнительного образования детей
«Радуга» освещаются в телеэфире
благодаря тому, что наша «Нтv-шка»
привыкла всегда находиться в нужное
время в нужном месте. И по этой же
причине не остаются вне поля зрения
«Нтv-шки» и события родного Ново -
аганска. В ежемесячных сводных выпус-
ках репортажей, которые трансли-
руются Телевидением Нижневартов -

ского района, мы наблюдаем не просто
констатацию каких-то фактов, беспри-
страстное повествование о событиях,
а личное неравнодушное отношение ко
всему, о чём делаются их телевизион-
ные передачи. Актуальная тематика,
эмоциональный заряд, интересная
подача материала всегда являются
показателями выпусков студии. И имен-
но поэтому все работы достойны быть
представленными на разных конкурсах.
По этой же причине на этих конкурсах
они высоко оцениваются.

Достигшие определённого профес-
сионализма студийцы вырастают, поки-
дают стены «Радуги», поступают учить-
ся дальше по выбранному направле-
нию. Кто-то связывает свою жизнь с
тележурналистикой. Каждый выпуск
кажется самым лучшим, возникают
мысли: «Самые активные и компе-

тентные ребята уходят из студии. А кто
же теперь будет делать новые репор-
тажи?» Новый набор обучающихся
кажется ещё шумным и несерьёзным.
Но проходит совсем немного времени,
и смотришь, пришли на смену выпуск-
никам уже другие, ходят с камерой, с
микрофонами, задают вопросы.…
Вникают в тонкости операторского
мастерства, репортёрского такта. Нина
Николаевна всегда рядом: под каким
углом поставить камеру, не дрогнул ли
штатив, не видно ли в кадре микрофо-
на, на каком фоне выигрышнее снимать
то или иное интервью – всё важно в
таком серьёзном процессе, как съём-
ка. А потом в студии ребята учатся из
множества кадров и дублей монтиро-
вать и сводить, пусть даже пятиминут-
ный или трёхминутный, но шедевр. И
талант педагога непременно раскроет
таланты и способности детей. Уровень
мастерства нтv-шников не снижается,
а только подкрепляется новыми дости-
жениями.

Своим педагогическим опытом Нина
Николаевна охотно делится. На ра -
ботанный опыт проектной деятельности
Нина Шамало активно представляет в
образовательных интернет-порталах,
центрах дистанционного образования
и педагогических технологий. Только за
прошедшие три месяца она приняла
участие в четырёх всероссийских дис-
танционных конкурсах для педагогов и
в III Международном интернет-конкур-
се «Здравствуйте, дети!». 

За этот короткий промежуток вре-
мени «Нтv-шка» представила свои
ролики на восьми конкурсах, из которых
четыре – всероссийских, три – между-
народных и один конкурс – региональ-
ный.  

На окружном конкурсе социальной
рекламы пропаганды здорового обра-
за жизни социальный видеоролик «Ты
сам создаёшь своё будущее!», пред-
ставленный воспитанниками творче-
ского объединения (Е.Шамало, Н.Гас -
сарт, М.Неверова, Д.Косович, В. Луки -
яненко, И. Кудьявин), завоевал диплом
первой степени и приз зрительских сим-
патий. 

На объявленном электронным педа-
гогическим журналом «Большая пере-
мена» Всероссийском интернет-кон-
курсе видеороликов «Ко дню учителя»
за ролик «Улыбайтесь чаще» «Нтv-
шка» получила диплом 3 степени и дип-
лом участника – за видеоролик «К учи-
телям с любовью». Видеоархив
«Живая история», созданный обучаю-
щимися студии (Н. Кобзарь, М.Семё -
нова, Е.Шамало), на Всероссийском
дистанционном конкурсе социальных
проектов обучающихся «Изменим мир
к лучшему!» центра дистанционной
поддержки учителей «Академия педа-
гогики» был отмечен дипломом II сте-
пени. Образовательный портал «Школа
21-го века» удостоил диплома I степени
фильм «Правдивые истории», пред-
ставленный студией «Нтv-шка» на
Всероссийском дистанционном кон-
курсе для школьников и молодёжи
«Будь славен труд учителя в веках!».
Воспитанница творческого объедине-
ния «Нтv-шка» Кобзарь Наталья за
видеоролик с социальной рекламой по
проблемам экологии получила диплом
I степени на Между народном моло-
дёжном экологическом конкурсе-
выставке «Эко». И это ещё не всё!

Международный интернет-конкурс
«Хочу быть журналистом», Всероссий -
ский открытый конкурс социальной
рекламы «Новый взгляд», Между -
народный интернет-конкурс «Любуясь
красотой природы»… – перечень
направлений конкурсных работ «Нтv-
шки» не перестаёт пополняться. 

Культивируемая в студии активная
жизненная позиция и неравнодушное
отношение к окружающему и ко всему
происходящему вокруг подтолкнули
одну из самых активных участниц
«Нтv-шки» Елизавету Шамало к уча-
стию во Всероссийском конкурсе лите-
ратурного творчества «Мысли о совре-
менной России» и во Всероссийском
литературном интернет-конкурсе «Пос -
вящение учителю». 

И впереди ещё у педагога и её
воспи танников «планов громадьё».
Наверняка сегодня или завтра мы
узнаем о новом успехе, об очередной
победе наших нтv-шников.

Альбина АбдуЛЛиНА,

ЦДОД «Радуга», пгт. Новоаганск.

Нина Шамало – это имя для многих ассоциируется с детским
телевидением, интересными и нелегковесными по этическому
содержанию роликами и репортажами зажигательной студии
«Нтv-шка». играя словами, можно сказать, что и поэтическое
содержание, то есть поэтика как эстетика телевизионных
выпусков на высоте. А «Нтv-шка», в свою очередь, – название,
которое стало атрибутом составляющей нашего городского
поселения Новоаганск, да и Нижневартовского района тоже. 

В эфире Новоаганск!

трАдиции

поКоЛЕНиЕ Х

На помощь Королеве красок

Для малышей открываются двери не
только общеобразовательных школ.
Пропуск в мир искусства новоаганским
ребятам даёт детская школа искусств.
В ноябре здесь посвятили в перво-
классники юных танцоров, музыкантов
и художников.

Первоклассников поздравила ди -
ректор школы Ольга Панина: «Этот
праздник организован специально
для вас! Хочется думать, что на
смену нашим знаменитым выпускни-
кам, которые все годы прославляли
школу, придёте именно вы. Что имен-
но вы в будущем станете теми звёз-
дочками, про которых узнает весь
район, округ, может быть, даже и вся
страна. Поэтому с большой надеждой
хочется пожелать ус пешной учёбы
вам и в стенах этой школы, и в сте-
нах общеобра зова тельной школы,
пожелать здоровья, терпения и побла-
годарить ваших родителей за то, что

привели вас сю да. А чтобы у вас всё
проходило успешно, об этом позабо-
тятся наши преподаватели. С пра -
здником!»

А дальше ребят ждала настоящая
сказка, роли актёров в которой испол-
нили учащиеся старших классов шко -
лы искусств. Первоклас сни кам пред-

стояло отправиться в волшебную
страну и помочь Королеве красок,
которую заколдовала нечистая сила.
С этим заданием мальчишки и дев-
чонки справились блестяще – рас-
колдовали Коро леву красок, разрисо-
вали яркими цветами злую Бабу-ягу,
вспо мнили ноты вместе с феей музы-
ки – Гар монией. Кро -
ме того, первокласс-
ники музыкального
отделения прочли
стихи, спели песню в
составе хора и про-
демонстрировали
зрителям свои новые
умения, сыграв на
флейтах, рояле, до -
мре и других инст-
рументах. Самым тор-
жественным мо мен -
том в этот вечер ста -
ла клятва первоклас -
сника, в которой ре -
бята обещали хо рошо
учиться, не лениться
и слушать препода-
вателей. Не остались
без внимания и роди-

тели первоклашек – они, в свою оче-
редь, обещали всегда и во всём
помогать своим детям и хвалить их за
успехи в школе. Праздник завершил-
ся играми и фотографированием с
героями сказки.

Марина ЗЕЛЕНСКАЯ.
Фото автора.

Каждый год стены  школ
покидают выпускники. 
На смену им приходят
первоклассники – маленькие,
восторженные, с большим
желанием учиться.



Единственное, что может направить нас к благородным мыслям
и поступкам,  – это пример нравственно чистых личностей. 

Альберт ЭйнштЕйн.

В МИРе тВОРчеСтВа

Северная тема –
любимый сюжет

От ВСей ДушИ

Галина Геннадьевна по происхож-
дению русская, но все её детство и
юность прошли на Яма ле в деревне
Вануй то. Будучи ещё совсем малень-
кой девочкой, она начала знакомиться
с традициями лесных ненцев. Мест-
ные женщины научили ценить на-
дёжность традиционной националь-
ной одежды, уважать традиции своего
народа, потому до сих пор в её памяти
их жизненные подсказки, заботливое
отношение к младшему поколению и
уважение к старшим. С детства Га-
лина любила рисовать, и потому в её
живописных работах различные сю-
жеты из жизни ненцев. Работы рас-
сказывают, как важно быть сильным
и ловким в тундре, как близок мир че-
ловека и животного, как деликатно
ведут себя её герои в лирических си-
туациях. В каждой картине зрителю
видна особая любовь автора к тради-
ционному укладу жизни северного на-
рода. Галина Геннадьевна уже на про-
тяжении многих лет участвует в раз-
личных творческих выставках, но на
этот раз была подготовлена более об-
ширная коллекция.

На открытие выставки пришли
более 40 жителей деревни, которым
интересно было познакомиться с но-
выми работами  своей односельчанки.
Автора выставки поздравила глава
администрации Ваты Мария Василь-
евна Функ, её друзья по увлечению,
(Галина Геннадьевна занимается в
коллективе художественной само-
деятельности СДК). Автор выставки

подарила гостям на память свой бук-
лет, подготовленный работниками
музея. В музее после выставки оста-
нется картина Галины Геннадьевны
«Желанный гость».

Выставка будет проходить до 15
декабря и её успеют посетить и мо-
лодое поколение ватинцев, и вете-
раны села. Приглашаем всех жителей
Нижневартовского района!

Светлана  ОКтяБРь,
зав. выставочным залом

«КМ» с.п. Вата.

СКОРО НОВый ГОД

а у нас хлопоты,
предпраздничные

В центре семейной культуры Нижневартовского района пред-
новогодняя лихорадка началась ещё в середине  ноября. уже
тогда мамы с детками рисовали рябину на снегу, изготавливали
ёлочные игрушки – детские варежки из картона и шары из ниток.
Мамочки приступили к созданию новогоднего костюма для своих
крох.

Воскресное занятие по скрапбукингу также было посвящено
новогодней тематике. Родители занялись подготовкой подарка,
сделанного своими руками и непременно с душой и сердечным
теплом. Делали открытку к Новому году и Рождеству. Идейным
вдохновителем и организатором группы является Наталья Ко-
валёва. Больше года она проводит занятия по скрапбукингу в
центре семейной культуры. Как вспоминает мастерица,  первое
занятие проходило в преддверии Дня матери, и конечно же,
креативные открытки были посвящены маме. 

С того самого дня молодые мамы еженедельно собираются
для совместного творчества. Они стали искусными мастери-
цами по скрапбукингу, в арсенале их работ семейные и детские
альбомы, открытки, органайзеры, блокноты, обложки для пас-
порта и многое другое. Это всё делается для сохранения тех
памятных дат и моментов, которые в дальнейшем смогут увидеть
и даже потрогать их дети, внуки. К слову сказать, в скрапбукинге
используется особенная бумага, также как и специальные ма-
териалы для работы, что позволяет оставаться этим произве-
дениям искусства не тронутыми временем.

участницы группы за год научились из бумаги, пуговиц, марли
и других подручных материалов создавать настоящие шедевры.
К счастью, рукодельницы радуют ими не только тех, кому адре-
сованы такие подарки, но и принимают активное участие во все-
возможных конкурсах местного и районного значения, занимают
призовые мес та.

Осталось совсем немного времени до самого волшебного
праздника в году, нужно успеть приготовить что-то особенное
для родных и близких. В ближайшее время в центре семейной
культуры планируется провести ряд мастер-классов, посвя-
щённых Новому году и Рождеству.

Оксана БелОВа,
г.п. Излучинск.

Спасибо за тепло души
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ЗДРАВСТВуй, РеДАКцИЯ!

В краеведческом музее Ваты декада коренных народов
Сибири началась 2 декабря с открытия персональной 
выставки Галины лазаревой «Под небом югорским». 

Это мероприятие организо-
вали работники СДК и биб-
лиотекарь сельской библиоте -
ки. Ансамбль народной песни
«Родные напевы» на протя-
жении всего праздничного
вечера подбадривал присут-
ствующих весёлыми задор-
ными песнями, библиотекарь
и художественный руководи-
тель СДК проводили интерес-
ные и познавательные кон-
курсы.

Вечер пролетел незаметно:
все были довольны и празд-
ничной программой, и обще-
нием друг с другом.

А закончилось мероприятие
чаепитием на средства, выде-
ленные специально для этого
вечера нашим депутатом
Думы Нижневартовского рай-
она Сергеем Ивановичем Яро-
шем. К односельчанам, кото-
рые по состоянию здоровья не
смогли побывать на празд-
ничном вечере, сходили на

дом и вручили сувениры и
сладкие подарки.

Хотим от всех нас, органи-
заторов праздника и присут-
ствовавших на вечере, сказать
большое человеческое спа-
сибо депутату и человеку с
большой буквы  Сергею Ива-
новичу Ярошу за финансовую
помощь. Здоровья вам и ва -
шей семье! Когда рядом люди,
готовые откликнуться по пер-
вому зову, то и не страшно
жить в этом мире. Для таких
людей милосердие и доброта
не пустые слова, и Сергей
Иванович неоднократно под-
тверждал это своими дей-
ствиями.

О.С. ПРаСИНа,
библиотекарь Корликовской

сельской библиотеки, 
С.Н. аДИяНОВа,

художественный руководитель
Корликовского СДК,

л.И ПРаСИНа, л.И. КуНИНа,
И.С. ПыГатОВ, е.В. ГОРчаКОВа,

И.И. тРуНяК, т.В. КатКалеВа, 
Ю.е. ХОХляНКИНа.

Замечательный праздничный вечер «тепло души»,
посвящённый Международному дню инвалидов,
прошёл в Корликовском доме культуры.

С первым днём декабря пришла на улицы
настоящая сибирская зима и одарила северян
обильным снегопадом. В самом сердце Излучинска
рабочие уже возводят снежный городок, появился
каркас для будущей ёлки. В сладостном
предвкушении Нового года некоторые подбирают
себе наряды для праздника и подарки для родных. ПОлОжИтельНый ПРИМеР

Почувствуй себя инспектором

Ребята с помощью педагога-сурдо-
переводчика впервые узнали о дея-
тельности каждой службы подразде-
ления. Экскурсия началась с кабине-
тов отделения по пропаганде БДД, где
инспектор напомнила ребятам о пра-
вилах дорожного движения. О своей
работе рассказали госинспекторы
группы дорожного и технического  над-
зора, административной практики.
Также воспитанники интерната узнали
о деятельности дежур-
ной части, группы ро-
зыска и дознания, а в
классе регистрационно-
экзаменационного от-
деления попробовали
свои силы в сдаче экза-
менов по правилам до-
рожного движения.
Позже инспектор по
пропаганде рассказала
ребятам о приборах и
технических средствах,
используемых инспек-
торами дорожно-пат-
рульной службы.

Завершилось меро-

приятие на улице, где каждый мог по-
сидеть за рулём патрульного автомо-
биля и представить себя на месте ин-
спектора. На память об экскурсии ре-
бятам были вручены светоотражаю-
щие брелоки и закладки-линейки по
тематике безопасности дорожного
движения.

Отделение по пропаганде 
БДД ОГИБДД ОМВД России

по Нижневартовскому району.

В преддверии Международного дня инвалидов
воспитанники «Излучинской специальной
(коррекционной) школы-интерната I, II вида», дети
с ограниченными возможностями здоровья – глухие,
глухонемые и слабослышащие, побывали с экскурсией
в Госавтоинспекции Нижневартовского района.



ТЕЛЕОБЗОР Современные средства информации хороши тем,
что дают нам возможность ворчать в глобальном масштабе.

Лоренс ПИТЕР.
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НО СНАЧАЛА страна отметила
7 ноября – священную дату в
советской истории. Семьде-

сят лет СССР жил под знаменем Ве-
ликого Октября, символа новой эры.
Как говорится, революцию делают
люди, и у нас были её вдохновители
и исполнители, которых сегодня назы-

вают авантюристами, хотя это слиш-
ком мягко сказано. Сама революция
уже стала мифом. Её назвали социа-
листической, а ведь это был перево-
рот, в успехе которого не был уверен
главный организатор Ленин. Мифом
оказался и выстрел «Авроры»: если
бы она бабахнула, Зимнему дворцу
мало бы не показалось, даже от бол-
ванки.

И что теперь? Праздника давно нет,
но его никто не отменял. Сейчас мы
отмечаем 4 ноября – День народного
единства. Кого, с кем и с чем? Народ
так и не понял, почему стало значимо
в нашей истории Смутное время и по-
беда над поляками, а не, например, из-
бавление народа от монголо-татар-
ского ига или отмена крепостного
права. Что главнее? А может, победа
над Наполеоном? Видимо, поэтому в
правительстве возникло желание вновь
переписать российскую историю и
утвердить единый учебник для школь-
ников и студентов. Как авторы ни кру-
тили с «фактами», у экспертов возни-
кло немало вопросов, которые прихо-
дится объяснять преподавателям ис-
тории в школе. Например, кем был
Иван Грозный: основателем Россий-
ского государства или невменяемым
убийцей народа? Ещё больше вопро-
сов возникло к советскому периоду,
даже к цене Великой Победы.

Мы в своё время учились по учеб-
нику, где идеология была изложена на
каждой странице, и ничего, выросли
неплохими людьми, пусть и в инфор-
мационном вакууме. Чего бояться за
новое поколение? Оно тоже вырастет,
только вольнодумцами и разберётся с
целями и задачами коммунизма. Мо-
лодые люди тоже будут оценивать про-

шлое при помощи авторитетных ис-
точников, а не по предлагаемому па-
радно-пафосному учебнику. История –
не наука, а служанка идеологии, поэ-
тому любая власть пишет её «под
себя». Педагогов жаль, конечно, а дети
вырастут и найдут источники инфор-
мации не только в Интернете, но и в

библиотеках. Кстати, Ок-
тябрьская революция теперь
называется Великой Россий-
ской революцией. Как гово-
рится, тот же профиль…

Да, 7 ноября уже давно не
красный день календаря.
Многие пенсионеры говорят,
что с большим желанием хо-
дили на демонстрации, а
потом садились за празднич-
ный стол. А что, собственно,
отмечали, чему радовались,
кого благодарили за светлую
жизнь? За 9-12 рублей кол-
хозной пенсии или за 65 руб-
лей зарплаты учительницы
начальных классов и 120 руб-
лей инженера? Оставим этот
день коммунистам, поскольку
у них нет других идеалов и
символов.

В этом году 7 ноября отме-
тили историческим маршем на
Красной площади – в честь
легендарной военной операции 7 ноя-
бря 1941 года. Солдаты и офицеры в
форме времён Великой Отечествен-
ной войны, суворовцы, поисковики, кур-
санты военных училищ, танки и бата-
рея «Катюш» шли маршем по брус-
чатке. В 1941 году это был самый сме-
лый парад в истории страны, тогда за
15 минут прошагали 30 тысяч бойцов
и ушли защищать столицу сквозь силь-
ную метель. Нынче марш длился около
часа – для 28 живых участников того
парада и ветеранов, что приветство-
вали молодёжь 2013 года с трибун. Мы
же, потомки победителей в битве под
Москвой, преклоняем головы перед их
подвигом. Они сломали хребет враже-
ским дивизиям и погнали фашистов с
нашей земли.

НОЯБРЬ был довольно плот-
ным на события. Впервые в
истории Олимпийских игр

факел Сочинской Олимпиады-2014
оказался в безвоздушном простран-
стве. Космическую командировку с
символом Игр совершил международ-
ный экипаж. Конечно, он рванул в небо
не с пламенем, поскольку в корабле
много кислорода, а с пустым корпусом
«жар-птицы», который станет главным
источником Олимпийского огня в Сочи.
Участники 38-й экспедиции на МКС вы-
несли факел в открытый космос, и эта
операция передачи эстафеты Игр
стала очередным подтверждением на-
шего космического размаха. Ни одна
страна, принимавшая Олимпиаду, не
тратила столько средств на предстар-
товую подготовку. Что касается под-
водного этапа эстафеты в ледяной
воде Байкала, то это шоу даже после
репетиции выглядело нелепо, осо-
бенно с участием человека-птицы. Те-
леканал «Россия-24» был вынужден
прекратить прямую трансляцию с Бай-
кала из-за нежелания факела «прику-
рить» от лампады. Я так и не поняла,
удался ли фокус пловцам, не погас ли
огонь под водой.

ВНОЯБРЕ продолжилось обсу-
ждение пенсионной реформы.
Мы уже писали о странном

раскладе цифр, который не могут по-
нять ни депутаты Госдумы РФ, ни
умные академики.

Сейчас говорят о том, что пенсию
будущим пенсионерам станут считать
в неких баллах: больше зарабатыва-
ешь – больше получаешь. Но что ста-
нут делать с инфляцией, которая уже
обесценивала рубль? И где, скажите
мне, больше зарабатывать? Пенсион-
ный возраст в стране не поднимают,
но прямо намекают: если по достиже-

нии пенсионного возраста продолжишь
трудиться и откажешься от получения
пенсии на лет, допустим 5-7, то размер
пенсии значительно увеличится. Ага,
сейчас! Несмотря на то, что пенсионе-
ров с каждым годом становится
больше, чем работающих «кормиль-
цев», ветеранов не жалуют на произ-
водстве. Так что чем закончится гово-
рильня в Госдуме, можно угадать за-
ранее: государство во все времена обя-
зывало людей работать до старости
или профзаболеваний, а затем пла-
тило ему копейки. Так делается во всём
мире, иначе бы циники от закона не
придумали бы формулу «дожития», по
которой пенсионеру отпущено 19 лет
жизни на земле. А кто ведёт счёт тех,
кто не дожил до получения первого
пенсионного пособия? Эти деньги по-
полняют и без того огромный счёт Пен-
сионного государственного фонда.

21НОЯБРЯ в университете
дружбы народов состоя-
лось масштабное литера-

турное собрание с участием прези-
дента РФ. С какой целью? Представьте
себе: читатели стали мало читать!
Участники высокого собрания приня-
лись обсуждать новую российскую
беду: почему люди не любят книги? Тут
посыпались ответы: плохо преподают
литературу в школе, плоха современ-
ная литература, а вместе с ней и де-
мократия. Писатели, библиотекари и
преподаватели открыли дискуссию о
проблемах образования и аттестации
учителей, которая унижает их творче-
ское начало. Как сказал президент,
нужно увеличить количество часов ли-
тературы в школе, а 2015 год сделать
Годом литературы в России. Можно,
конечно, увеличить и даже сделать, но
от этого, мне кажется, не появятся оче-
реди к стеллажам в библиотеках. В
связи с этим собранием можно вспом-
нить о встрече президента с потомками
русских гениев, носителями великих
фамилий в России, и с нынешними ли-

тераторами. Это был курс еди-
нения власти с культурой. Так
и хотелось спросить по-горь-
ковски: с кем вы нынче, ма-
стера культуры? С госзаказом
или свободой творчества? Вы
видели, сколько было в зале
писателей? Вы их знаете? И я
их не знаю, за редким исклю-
чением. А чего вы хотите, если
в Союзе писателей СССР их
было более 11 тысяч? Кого из
них вы помните сегодня? Сей-
час единого союза нет, «инже-
неры человеческих душ» раз-
брелись по ассоциациям, ка-
ждый сам себе классик, поэ-
тому на этом литературном со-
брании каждый хлопотал о со-
цпакете, грантах и госзаказе.
Им бы почитать критика Бе-
линского, тоже, между прочим,
классика, который писал о том,
что в России писателями ста-
новятся «все, кто умеет чер-

тить на бумаге каракульки».
Итогом той встречи стало создание

при правительстве Совета по русскому
языку. Ассоциация филологов бьёт тре-
вогу: в стране повальная безграмот-
ность, дети классику не читают, не
знают живого русского языка, как и сло-
варных слов. Даже слово «девчонка»
пишут через «ё»! Русский язык, утверж-
дают филологи, создан для поэзии, а
какая в стране поэзия, если даже вы-
вески на магазинах на иностранных
языках или просто тупые, типа «Япона
хата»! Спасение родной речи, уверяют
педагоги, надо начинать со школьной
скамьи, но уроков русского языка в
школах меньше, чем иностранного. На
изучение родной речи нужны многие
часы и годы, терпение и такт, чувство
языка!..

КАК ВСЕГДА, Госдума РФ и в
ноябре не обошлась без новых
инициатив. Нынче она предла-

гает запретить показывать фильмы, где
пьют алкоголь и курят, а также аборты
в стране и суррогатное материнство.
Браво. Запретили бы ещё жвачку,
джинсы, кока-колу и прочую импорт-
ную дребедень. В Америке, наверное,
веселятся, слушая речи заскучавших
от безделья политиков. Почему бы им
не озаботиться растущими ценами на
народные продукты: молоко, яйца, ту
же картошку, а главное – на комму-
нальные услуги, которые перестали
быть услугами?

Кстати о яйцах. Резкое повышение
цен на них объясняется, как всегда,
ростом тарифов на электроэнергию.
Кто кого съел, сегодня некому разби-
раться, но яйца не единственный про-
дукт, который стал сказочно золотым. О
новых ценах в новом году уже на ку-
рочку Рябу расскажет ТВ. Как пони-
маете, очередь теперь за ней. Так что
смотрите не только развлекательные
программы, но и новостные, из кото-
рых можно будет понять, каким станет
новый день.

Наталья СТЕПАНОВА.

Те же яйца,Те же яйца,

В ноябре все каналы обсуждали повышение цен на один
из основных продуктов питания российских граждан.
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ГРАФИК ПРОВЕДЕНИЯ
прямой телефонной линии с жителями Нижневартовского района

на декабрь 2013 года

Закупаем шкурки соболя!
За каждую шкурку гуманный капкан

в подарок!*
Цены уточняйте непосредственно

перед сдачей.
Шкурки ондатры от 200 руб за крупную,

а также белка, лисица и др.
Предлагаем капканы всех типов

по цене завода
Тел: 8913-619-62-62; 8913-682-80-40

«Мягкое золото»
*Акция продлена до 20.12.13.

Заместители главного редактора:
Елена ЗАРУБЕЙ, тел. 24-36-30,
Елена ЕГОРОВА, тел. 24-10-60.
Главный бухгалтер
Евдокия УБИЛАВА, тел. 24-11-70.
Ответственный секретарь
Наталья СТЕПАНОВА, тел. 24-25-00.
Отдел промышленности
и строительства:
Александр СТРАБЫКИН, тел. 24-10-60.

Приёмная
Евгения ТАИРОВА, тел./факс 61-55-21.

Алсу ТАЛИПОВА. тел. 24-28-85.
Наталья СТАБРОВА, тел. 61-55-23.
Наталья КАЗАНОВА, тел. 61-55-23.
Отдел новостей и тематических
полос:
Александра БУСУРМАНОВА,
тел. 24-28-85.
Марина ЗЕЛЕНСКАЯ,
тел. 89505214008.

Старший корректор Светлана КОТОВА.
Корректор Елена ТЕЛЬНОВА.
Компьютерный отдел:
Елена САЛБИЕВА, тел. 61-30-86.
Наталья БАБУСЕНКО,
Алина ПРОВОТОРОВА,
Марина КАЗАКЕВИЧ.

Отдел рекламы и подписки: Наталья МАРИНА, тел. 24-36-30.

Главный редактор
Лариса МИХЕЕВА, тел. 24-33-20.

Спасибо, что нас читаете!Спасибо, что нас читаете!

П
-7

49

П-600

Издание зарегистрировано
Управлением Федеральной службы по надзо-
ру в сфере связи и массовых коммуникаций
по Ханты-Мансийскому автономному округу

– Югре и Ямало-Ненецкому автономному
округу ПИ № ТУ 86-00087 от 15.05.2009 г.

Индекс в каталоге российской прессы
«Почта России»

54369 – для индивидуальных подписчиков
– 5,05 руб. за 1 экз.

00069 – для индивидуальных подписчиков,
имеющих льготу – 4,42 руб. за 1 экз.

04369 – для предприятий и организаций –
6,53 руб. за 1 экз.

Купон бесплатного частного
объявления в газету «Новости Приобья»

Текст – не более 10 слов печатными буквами. Поздравления, объявления,
связанные с осуществлением предпринимательской деятельности, об утере

документов принимаются платно.
__________________________

__________________________

__________________________

Купон отправить по адресу: г. Нижневартовск, ул. Нефтяников, д. 5, оф. 55
(редакция газеты «Новости Приобья»).

Задача –
предотвратить беду

Продаю квартиру в п. Излучинск (40 кв. м, 3 этаж
5-эт. дома), ул. Набережная, 7. Цена – 1900 тыс. руб.

Тел. 8-982-583-80-48.
Продаю дом в с. Покур. Центральное отопление, вода,

огород, баня, гараж. Цена договорная.
Тел. 21-01-40.
Продаю жилой коттедж в п. Излучинск.
Тел. 8-912-932-89-77.
Продаю гараж ГСК «Нефтяник-3» (6х4).
Тел.: 8-912-936-83-05, 8-919-538-74-19.
Продаю сруб (4х6х1,8 м).
Тел. 8-922-655-31-13.
Продаю пассажирскую «Газель» 2005 г. в хорошем сос-

тоянии.
Тел. 8-982-567-26-36.
Продаю ГАЗ-31029 1997 г. в хорошем состоянии.
Тел. 8-982-567-26-36.
Продаю а/м «Мицубиси Паджеро» 1992 г. (2,5 ТД, 4Д56,

2 к-та резины с дисками).
Тел. 53-73-15.
Продаю ВАЗ-21154, 2010 г. в., цвет «Кварц», все опции,

в отличном состоянии.
Тел. 8-982-193-81-25.
Продаю грузопассажирскую «Газель» 2008 г. в.

в хорошем состоянии, пгт. Новоаганск.
Тел. 8-919-532-37-04.

БЕСПЛАТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

БЕЗОПАСНОСТЬ ДВИЖЕНИЯ

ГРАФИК
проведения юридических консультаций работниками управления
правового обеспечения и организации местного самоуправления

администрации района в декабре 2013 года

Вниманию охотников и заготовителей!
Компания «Пушнина Югры»

покупает шкурки СОБОЛЯ по высоким ценам
на постоянной основе. Доплата за партии
от 30 шт. Специальная цена на тёмный

и седой товар.
Выезд специалистов на места.

Тел.: 8 (922) 1768314, 8 (929) 2245222,
8 (922) 1403888.

П
-7

31

ОАО «Тюменская энергосбытовая компания»
напоминает о необходимости своевременной оплаты
счетов за потребленную электроэнергию по новым
лицевым счетам после получения абонентами
квитанций ОАО «ТЭК». Пункты приема платежей для
жителей Нижневартовского района:

Вниманию потребителей
электроэнергии – физических лиц!
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За 10 месяцев 2013 года на территории
Нижневартовского района по вине водителей
транспортных средств, принадлежащих юриди-
ческим лицам, зарегистрировано 28 (аналогич-
ный период прошлого года – 27) дорожно-транс-
портных происшествий, что на 3,7% больше, чем
в 2012 году, в которых погибли 3 человека, полу-
чили ранения различной степени тяжести 45
человек, что на 9,7% больше, чем в 2012 году.

Госавтоинспекцией с 27 ноября по 5 дека-
бря проводилось профилактическое меро-
приятие «Юридический транспорт».

Проверялись места с наибольшей интен-
сивностью движения, на отдаленных террито-
риях и месторождениях района. Проводились
проверки транспортных средств при выпуске
их на линию в предприятиях,, особое внима-
ние уделялось соответствию технического
состояния транспортных средств, используе-
мых для перевозки пассажиров и грузов, уста-
новленным требованиям; соблюдению води-
телями и должностными лицами режимов
труда и отдыха водителей.

Пресечено 74 нарушения правил дорожного
движения водителями транспортных средств,
принадлежащих юридическим лицам, большую
часть которых составляют нарушения скорост-
ного режима, а также связанные с управлением
автомобиля при наличии неисправностей.

Группа технического надзора
ОГИБДД ОМВД России

по Нижневартовскому району.


